

## 和歌山で感じたこと

真記・クリスティーナ・ハイメル  
教育学部 日本語・日本語文化研修留学生 オーストリア

だいたい半年前くらいに関西空港に到着、和歌山に来ることが出来た。最初は友達と家族と離れて、怖くて、何も一人で出来なかったの、私はとても不安だった。気が付かないうちに時間が立って、だんだん和歌山大学のペースに慣れた。授業に行ったり、食堂で友達を作ったり、少しずつ日本での生活が楽しくなった。

女子サッカーに入った時から日本人の友達がとても増えて、いろいろな今まで知らなかったことがわかり、毎日楽しいことがいっぱいあった。一緒にサッカーしたりだけではなく、食べに行ったり、旅行に行ったり、本当のリーグでも参加することができた。

サッカー以外はバレーボールサークルとアカペラサークルも入ることが出来て、とても嬉しい。毎週の練習で結構忙しいけど、この生活のペースになれてから日本での時間楽しく過ごしている。

英語を勉強している、IEC というサークルのメンバーと一緒に和歌山のいろいろな素敵な所も連れてもらって、写真も撮っている。



和歌山でとてもいい友達と一緒に過ごした時間は一生忘れない。将来に日本に来ることが出来ていて、是非また和歌山に行ってみんなと会いたいと思っている。

今は、まだ残っている時間を楽しく過ごして、学校の勉強も、部活も、サークルと友達も精一杯頑張りたいと思っている。



# Meine Erlebnisse in Wakayama

HEIML CHRISTINA

Es ist jetzt ca. ein halbes Jahr her, da bin ich am Flughafen in Japan angekommen und von dort mit dem Bus nach Wakayama gefahren. Ich kann mich noch erinnern an die erste Zeit wo ich, gerade Frisch von meiner Familie und Freunden getrennt, eher einsam war. Doch wie die Zeit verging so bekam ich auch immer mehr Freunde und konnte mich an das Leben in Wakayama gut gewöhnen. Man ging in den Unterricht, in den Speisesaal, wo man immer wieder seine Freunde treffen konnte, und traf sich sonst vielleicht noch mit den anderen Austauschstudenten zum Abendessen. Richtig schön wurde die Zeit für mich in Japan aber erst als ich mich dazu entschieden hatte in den Mädchen Fussballclub einzutreten. Die ganzen japanischen Freunde die ich damit gewinnen konnte und die schöne Zeit die wir zusammen verbracht haben, egal ob auf dem Feld oder wenn wir uns ausserhalb des Trainings noch getroffen haben waren tolle Erfahrungen für mich.

Ausser Fussball bin ich auch noch in einen Volleyballclub und in einen Singverein eingetreten wo ich immer mehr Bekanntschaften machen konnte.

Es waren meistens die unerwarteten Freunde, die mich zu Ausflügen einluden und mit denen ich Wakayama erkundschaffen konnte.

Ich werde die schöne Zeit, die ich hier verbringen durfte nie vergessen und hoffe, dass ich noch einmal die Möglichkeit haben werde meine Freunde und Bekanntschaften, die ich machen durfte, zu besuchen.